



ぱんだぐみだより

2月



2025年2月3日
保土ヶ谷保育園
ぱんだ組担任

最近の子どもたちの様子

寒くなっても元気なぱんだ組さんたち…風が吹いても「涼しい〜」と上着を脱いでリレーを楽しんでいます。戸外では専ら「増え鬼」を楽しむ事が多く、ルールもしっかりと理解できる様になったので「鬼一人じゃ大変!」「はさみうち無しにしよう!」とお互いに声を掛け合う事が多くなりました。沢山身体を動かす分、水分補給も多くなり自分たちでお茶を入れ合い「先生どうぞ〜」と優しい子どもたちです♡室内では転写シートを使って図鑑や絵本の柄を写すのに夢中になっています。ポケモンだけではなくプリキュアや人の名前等々。平仮名がスムーズに書けるようになり、子どもたちも表現の方法が増えたように感じます!

☆今月の歌☆

歌 ♪コンコンクシャンのうた
♪うれしいひな祭り



今月の活動

- ・節分集会・避難訓練
- ・身体測定・幼児集会
- ・英語で遊ぼう

小さい子可愛い♡

以前よりぱんだ組の女の子達は「かわいい〜」「お世話したい!」と乳児クラスに行き一緒に遊んだりしていましたが、ぱんだ組の男の子たちも「お世話したい」と言ってきてくれる子が増えてきました。乳児さんに「イヤ!」と断られるのが怖くて中々誘い出せない子も勇気を出して靴のお手伝いをしてあげたり「手繋ぐ?」と手を差し出してあげたり。お兄さんお姉さんの姿に成長を感じました。子どもたちの中で少しずつ「きりん組になる」という意識があるようです。その分ぱんだ組だけの時や、きりん組さんには甘えん坊な子どもたち♡赤ちゃんの声真似をしてみたり「抱っこ〜」と友だちに言ってみたり…お家でも甘えたい面が多く出ているのかなと思いますが、沢山保育園で「お兄さん・お姉さん」をしているので見守ってあげてください。



!お願いとお知らせ!

- ◎衣服や持ち物が迷子にならない様に、記名をお願いします。
- ◎9:30~活動がスタートします。9:30までの登園にご協力ください。また、欠席の連絡も9:30までをお願いします。
- ◎ロッカーの黄色いかごの中の衣服のストックの補充をお願いします。